



8 Pièces

390 m²

Réf. 82213419

3 450 000 €

Biot

Maison à vendre (06410)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située au coeur du village de Biot, entre Antibes et Valbonne, connu pour ses ruelles ombragées, ses arches pittoresques, ses calades fleuries. Nous vous proposons à la vente cette ancienne poterie toute en pierre datant du 18ème siècle. Laissez vous envouter pour cette propriété unique qui a laissé place à l'imagination créative de ses propriétaires, incarnée dans un style artistique, chaleureux et luxueux. Vous trouverez toute le confort nécessaire d'une villa familiale grâce à ses 4 grandes suites avec salles de bains privatives, sa chambre, ses 3 salons de réception, sa spacieuse cuisine ...

Located in the heart of the village of Biot, between Antibes and Valbonne, known for its shady alleys, its picturesque arches, its flowery calades. We propose you to sell this old pottery all in stone dating from the 18th century. Let yourself be enchanted by this unique property which has allowed the creative imagination of its owners to take over, embodied in an artistic, warm and luxurious style. You will find all the comforts of a family villa with 4 large en-suite bedrooms, 3 reception rooms, a spacious modern kitchen with dining area and 2 indoor dining rooms as well as a wine cellar and ...

OLICA REALTY

8 allée de la pinède - 06270 VILLENEUVE-LOUBET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

